
Al Presidente del Consiglio Comunale sig. Luigi Valori,
al Sindaco di Cecina sig. Samuele Lippi

e p.c. a tutti i consiglieri comunali

Loro sedi

Oggetto: interrogazione su provvedimenti adottati a seguito di approvazione sulla mozione approvata nel c.c. del
               12 Settembre u.s. riguardo la destinazione dell' 8 per mille all'edilizia scolastica.

Gentile Presidente, Gentile Sindaco, 

la presente a seguito della mozione da me presentata in data 12 settembre 2014 al consiglio comunale riguardante 
l'adesione del comune di Cecina entro e non oltre il 30 settembre 2014, di accesso ai fondi destinati dall’8 per mille 
all’edilizia scolastica;

Premesso che 

- il termine ultimo di presentazione di adesione da parte dei comuni all'otto per mille destinato all' edilizia scolastica è 
stato prorogato al 31 Ottobre 2014;

- il 12 settembre u.s. la mozione presentata, riguardo l'accesso da parte dei comuni  ai fondi dell'otto per mille destinati 
all'edilizia scolastica, e' stata votata all'unanimità dal consiglio comunale;

Considerato che

- i fondi ordinari a disposizione per la manutenziuone degli edifici scolastici sono sempre piu' scarsi;

- l'accesso ai fondi dell'otto per mille destinati all'edilizia scolastica sarebbe utile, e in alcuni casi indispensabile, per 
rendere più vivibili e sicure le scuole del territorio comunale;

- è interesse di tutti (studenti, insegnanti, genitori, amministrazione comunale ecc.) avere scuole più sicure; 

Si interroga il Sindaco

sullo stato di attuazione dell'impegno preso dall'amministrazione comunale di fronte alla mozione approvata dal 
consiglio comunale riguardante l'accesso ai fondi per la destinazione dell'otto per mille all'edilizia scolastica.

Cecina, 27/10/2014

Giorgio Bonari
Consigliere comunale 
Movimento 5 Stelle Cecina


